

社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第38号 令和2年10月28日

発行 皆実学区社会福祉協議会

<http://shakyo-hirosima.jp/minami/>

発行責任者 市川 宏

会福祉法人 広島市南区社会福祉協議会

検索か上のQRコード

依然コロナウイルス感染症は猛威を振るっています !!

広島市感染症対策第10報を指示

11月30日までの対応

広島市は南区役所を通して、9月16日に改訂し、感染症防止第10報を出して徹底するよう求めています。地区社協で主催されるイベント（会議、研修、講座を含む）及びサロン等通いの場について、次のように指示されております。



- ① 屋内の場合：感染予防基本対策（体温、消毒、マスク着用、三密と大声を避ける、）の上、収容定員どおりの参加人数に緩和されました。

屋外の場合：収容人数定員の無い会場は、マスク着用、密と大声を避ける、人と人との間隔を出来るだけ空ける。

- ② 祭りの行事（花火大会、祭りなど）：広域的な人の集まりや移動の激しい人等間隔維持困難の参加行事等把握困難な場合は、中止を含めて慎重に検討する事。



皆実小学校では、変則的な

運動会が行われました

新型コロナウイルス禍のため、児童の楽しみしている行事は、多くが中止されている中で、子ども達は落ち込んだ学校生活を送っておりましたが、少しずつ緩和されて来ております。修学旅行なども行われてきております。その中10月17日（土）に行われる運動会のため、その前から練習してきておりました。しかし、当日雨で18日（日）に延期して行われました。例年と違い低学年、中学年、高学年と3つに分けて、該当の保護者のみの応援で午前中だけで行われました。その間は該当外の学年は教室で授業をしたようです。今年は、創立100周年で記念行事のつもりが、コロナ禍のため変則になって残念です。でも、児童は一生懸命頑張ったようです。テントなしの保護者はむしろ、人数は少なく写真は撮り易くよく見えたようです。好天に恵まれてよかったですね。

下の写真は、5, 6年生（高学年の部）です。



今年度の残り年度末までの行事は

一体 どうなるのか？ ・ ・ ・ コロナ禍の影響

令和2年12月末までの皆実学区主な行事に関しては、「社協通信」第37号版でお知らせしました。改めて、確認をしておきましょう。

○年末までの行事

各団体の総会（中止、書面審議と決裁）、各種の活動と交流（中止）、各サロン（7、8月以降3密防止で縮小実施）、町内体育祭（中止）、体育館内行事（スポーツ、交流会等中止）、盆踊り（各町内会中止）、夏休みラジオ体操（中止）、子ども会（7月6丁目新入会員歓迎会、8月4・5丁目花火大会を実施、冬季球技大会実施）、プール解放（なし）、秋祭りや亥の子祭り（各町中止）、老人クラブ文化の集い（中止）、皆実小学校運動会（学年分散、保護者のみ参観で実施済）、皆実小100周年記念式典（実施予定）、いきいき百歳体操（学区老連 10月より実施）

以上が12月31日までの状況です。

○年度末までの行事（令和3年1月～3月）

広島市新型コロナウイルス感染症対策第10報の指示を受けて、理事会の審議は持っていません。各種団体の行事も第9報の段階を基準に予想しての判断です。

- ・とんど祭り（学区社協・子供会1月10日（日）実施予定）
- ・鏡開き（体協1月実施予定）
- ・新年互礼会（学区社協1月実施未定）
- ・その他（各団体の年中行事予定表記載の行事は未定）

皆実学区老人クラブ連合会

いきいき百歳体操を始める！！

皆実学区老連が、皆実学区集会所で「いきいき百歳体操」を翠町地域包括センター後援で始めました。

日時：毎週 月・水・金曜日 14時から約1時間

会場：皆実学区集会所（皆実町3丁目3-20）

内容：いきいき百歳体操

対象：65歳以上で、日常生活に介助のいない皆実学区住人の人

参加費：無料



ポイント事業対象です。定員や申し込み等詳しくは、木原会長（電話090-2002-5856）まで。

<お知らせ>

① インフルエンザ予防注射

10月25日まで、高齢者優先期間でした。26日（月）から、一般受付が始まっております。希望の人は、早めに予防注射を受けてください。

② 濱田伸江 様（皆実町4丁目）が、国より「藍綬褒章」を受賞されました。

永年国勢調査など、色々従事貢献されたためです。詳しくは、8月1日発行の「市民と市政」をご覧ください。

③ 木原和子 様（皆実町1丁目）が、9月15日内閣府エイジレス・ライフより、高齢者でありながら諸活動に精力的に貢献したため、「エイジレス章」を受賞されました。

以上、2人の方に敬意とお祝いを申し上げます。おめでとうございます。